



芦安中学校だより

第 1 号

校長 大石 浩雄

2024. 4. 25

☆令和6年度 新任式・始業式・入学式が行われました。

4月5日(金)に新任式・始業式・入学式が実施されました。最初は新任式と始業式。9名の新しい先生を迎え、芦安中学校の1年間がスタートしました。この日、新任の先生と生徒が初めて顔を合わせました。互いに新しい出会いに期待を寄せる雰囲気が伝わってきました。始業式が終わったところで在校生は力を合わせて入学式の会場準備をしました。新しい後輩を迎えるうれしさでどの生徒も張り切って準備をしてくれました。78回目の入学式は10時から始まりました。南アルプス市教育委員会教育長職務代理者渡邊正義様を来賓に迎え、5名の新入生全員がしっかりと呼名の返事や決意発表をすることができました。また在校生が贈ってくれた歓迎の言葉と合唱はとても印象に残るものでした。1年生も先輩の姿を追って力いっぱい中学校生活を送ってください。



☆修学旅行 (4月14日~16日)

3年生が4月14日(日)から2泊3日で京都・奈良方面に修学旅行へ行きました。新型コロナ5類移行後初めての修学旅行となりました。少し暑かったですが天候にも恵まれた3日間でした。公共交通機関を使い見学場所の寺社をめぐる旅行は、準備や事前学習に手間がかかります。旅行当日も、混雑したバスや電車に乗ったり、時間に間に合わせるために早足で歩いたり大変なことがたくさんありました。しかし、その分やり切った時の達成感や充実感は大きく、生徒にとってたくさんの学びがある旅行となりました。現代社会はあらゆることが便利になり、バーチャルな体験も簡単にできるようになりました。しかし、リアルな体験をしたこと、苦勞して学んだことだからこそ身につくこともあります。3年生には修学旅行での経験をこれからの生活に活かしていくことを期待しています。

